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Je suis une résidente de Lévis et je suis préoccupée par la qualité de vie, la disponibilité des 

loisirs dans mon quartier et surtout la qualité de l’air et de l’environnement. Je ne demeure pas 

à proximité du site mais je ne comprends pas le climat de peur véhiculé par quelques 

citoyennes et citoyens concernant le projet Rabaska. 

J’ai assisté à la première partie des audiences publiques et je peux dire que le promoteur de 

Rabaska a répondu à mes questions concernant le sécurité des installations et tout ce qui 

concerne les avantages reliées au gaz naturel. 

Investir pour les générations futurs 

Compte tenu du fait que plusieurs experts ont souligné que le gaz naturel représente une 

source d’énergie la plus polluante et qu’il appert que nos sources d’approvisionnement 

d’énergie doivent être diversifiées, nous ne pouvons qu’accueillir favorablemeni ce projet. 

En tant que mère de famille, je suis préoccupée par la qualité de l’environnement et je pense 

qu’il faut être ouvert aux différents types d’énergie, l’éolienne, le gaz naturel, etc. Je pense 

que nos enfants pourront nous remercier d’avoir été visionnaire et surtout d’avoir investis 

dans des projets qui utilisent une source d’énergie moins polluante. 

Pourquoi refusé un projet qui peut nous aider à développer notre ville ? 

D’auire part, il ne faut rejeter en bloc un projei porteur pour Lévis et la région. Ce qui me 

préoccupe, c’est l’avenir de nos jeunes. II faut y penser dès maintenant. On sait 



qu’aciuellement plusieurs entreprises ferment leurs portes et que certains entreprises assurent 

leur production à I’éiranger. C’est inquiétant. De quel droit refusons-nous un projet qui créera 

des milliers d’emplois sur plusieurs années pour les générations actuelles et futures ? Je pense 

qu’il faut être lucide et accepter ce projet pour favoriser la création d’emplois et surtout créer 

un climat d’affaires qui incitent les grandes entreprises à investir au Québec et dans notre 

région. 

Les retombées en taxes pour la Ville sont aussi un élément à ne pas négliger. Ce que nous 

avons besoin, comme citoyen, c‘est plus de services pour améliorer notre qualité de vie. 

Alors, quand on dit que les retombées pour la Ville pourront servir à développer des 

infrastructures, à aménager des parcs pour nos enfants, ei bien il faut dire oui à cela. 

Conclusion 

Compte tenu de ce que je viens de décrire, j e  suis toui à fait d’accord à ce que Rabaska voir le 

jour à Lévis. 

Linda Poirier 


